

Gran Tierra Energy anuncia la Institución Educativa del Putumayo, I.E.R Agropecuaria Ciudad Villagarzón, como ganadora del PetrolCopa Reto Escolar 2019

Bogotá, septiembre 16 de 2019. Gran Tierra Energy se enorgullece en anunciar al ganador la segunda edición de la PetrolCopa, Reto Escolar, una alianza entre Gran Tierra Energy y la Sociedad de Ingenieros de Petróleo (SPE- Sección Colombia). La competencia, enfocada en la protección y preservación de los recursos naturales, tales como el agua, contó con 6 equipos conformados por estudiantes del Putumayo y de Cesar, quienes compitieron por el título de PetrolCopa 2019.

Luego de dos intensas horas de competencia, el equipo de estudiantes de la I.E.R Agropecuaria Ciudad Villagarzón, fue nombrado campeón de la PetrolCopa 2019. El panel de jueces, que incluía expertos de Conservación Internacional y la Universidad de los Andes, felicitó a todos los estudiantes por sus esfuerzos.

En los últimos dos años, el proyecto ha tenido resultados extraordinarios, donde más de 3,000 estudiantes han participado y se han beneficiado del programa. En 2018, el año inaugural del programa, 22 instituciones educativas participaron. En 2019, el programa se expandió y alcanzó 36 colegios de los Departamentos de Putumayo, Cesar, Santander (Rionegro) y Yopal.

Equipos conformados por estudiantes de cuatro a cinco miembros y con el apoyo de un mentor, colaboraron con el objetivo de encontrar soluciones para proteger y preservar las reservas naturales del agua. Los mejores proyectos de cada colegio calificaron para una competencia basada en el conocimiento que aprendieron a lo largo del programa.

“GTE está inmensamente orgulloso de todos los estudiantes que participaron en la PetrolCopa, Reto Escolar, este año. Este programa es un ejemplo de los proyectos sociales que Gran Tierra Energy está realizando en las regiones que rodean nuestras operaciones. Solamente en el 2018, 90.000 personas en Colombia se beneficiaron de nuestras inversiones sociales voluntarias, las cuales alcanzaron un total de \$7.000 millones de pesos”, anunció Manuel Buitrago, presidente y Gerente de País en Colombia para Gran Tierra Energy.

“Para SPE Colombia, programas educativos como PetrolCopa son una oportunidad importante para conectar estudiantes, jóvenes profesionales y voluntarios mayores de SPE con las comunidades. El objetivo es construir perfiles profesionales con habilidades técnicas de la academia y enriquecerlos con habilidades blandas. La misión internacional de SPE es difundir conocimiento técnico a través de la cultura

de voluntariados para beneficiar al pueblo colombiano con información importante, real y científica respecto a la industria energética,” dijo Paola Andrea Pastor Chacón, presidenta de la sección colombiana de SPE.

Gran Tierra Energy refuerza su compromiso a actividades sostenibles, donde sea que la empresa opere al proveer entrenamiento significativo y oportunidades de empleo, una preferencia por los bienes y servicios locales y al realizar inversiones sociales voluntarias y proyectos ambientales.

Para más información

Catalina Bonilla

Asesora de comunicaciones Corporativas

+573165322081

Mariabonilla-fti@grantierra.com